

ACCORD EMPLOI L'IMPASSE

La réunion de négociation sur l'Accord Emploi a confirmé le changement de paradigme en matière de dialogue social à la Société Générale.

Ce lundi, la direction a d'emblée annoncé l'exclusion de tout nouvel accord des dispositifs d'accompagnement spécifiques des salariés. Elle ne donne pas non plus de garantie sur l'emploi. La direction considère que préciser les conditions de la mobilité**, et ouvrir la réflexion sur l'évolution des métiers suffiront à adresser les enjeux de l'emploi pour les prochaines années. (**en associant SGRF pour la mobilité géographique)

La **CFTC SG** et toutes les Organisations Syndicales ont exprimé leur désaccord sur cette approche, en décalage flagrant avec la réalité de notre entreprise. Les réorganisations successives décidées par les BU/SU ont conduit à de nombreux départs, encadrés par un Accord Emploi protecteur. Personne ne se réjouit des départs volontaires, mais faire l'impasse sur les dispositifs d'accompagnement est un recul dangereux. Qui peut croire que la mobilité interne et les départs en retraite naturels suffiront à adapter les effectifs aux programmes de transformation toujours plus ambitieux ?

Pour la CFTC SG, il est essentiel que la SG valorise, sans les opposer, ses résultats et le développement de son capital humain. Les salariés espèrent **voir les perspectives de l'emploi s'améliorer enfin.** Seuls 35% des salariés sont optimistes sur leur avenir à la SG (Baromètre 2024). **La direction assume une approche volontariste, mais ne donne aujourd'hui aucun signal fort dans ce domaine.**

Slawomir Krupa rencontrera les Organisations Syndicales

La **CFTC SG** participera au rendez-vous proposé aux Organisations Syndicales, avant la prochaine réunion de négociation prévue le 13 octobre. Lucides sur l'enjeu d'une telle réunion, nous sommes convaincus que réfléchir à l'évolution de notre entreprise ne peut exclure les salariés.

D'ici cette rencontre, nous restons mobilisés pour que la direction revienne sur son autre décision unilatérale, réduire drastiquement le télétravail. Nous le demanderons à nouveau lors de la réunion du 19 septembre.

Retrouvez nous devant les Tours SG

le 18 septembre entre 12h et 14h